



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en la renovación del convenio
marco y de intercambio con la Universidad de Salamanca**

10 de noviembre de 2021

Universidad de Salamanca, Salamanca, España

En primer lugar, nos sentimos muy honrados señor rector de que seamos la primera universidad particular después de nuestra alma mater nacional, que es la UNAM, de poder estar sentados aquí. Tuvimos el honor de estar con usted en ese maravilloso evento de los 700 años, bajo el lema del cielo de Salamanca, que fue algo muy hermoso que pudimos compartir aquí, también con muchos rectores amigos de muchas partes.

Y yo quisiera decir algo que es muy sencillo, porque cuando uno visita San Esteban, aquí en Salamanca y sube al segundo piso, ve una hermosísima exposición de lo que los Dominicos hicieron en América y cuando uno se da cuenta, entonces que la globalización cultural es algo que no solamente va de

acá para allá sino también va de allá para acá, porque cuando uno va y sube uno se encuentra las cosas que los dominicos encontraron allá y trajeron de acá, en esa hermosísima exposición que está allá arriba en el segundo piso de San Esteban nos damos cuenta que la globalización es un invento que sale del corazón de los seres humanos de hermanarse.

Creo que en estos momentos que con prudencia y sensatez tenemos que seguir mirando el futuro, la universidad del futuro que sé que es un tema que también usted señor rector tiene muy en el corazón y que ha comunicado recientemente, y que de veras es algo que también le agradezco mucho que Salamanca nos siga iluminando en esta parte.

La Universidad del futuro tiene que ser global o no será. No podemos quedarnos en paisanismos, no podemos quedarnos en visiones estrechas y cerradas y creo que quienes conformamos esta mega diversa comunidad de pueblos hispanoparlantes, iberoamericanos, que nos une una hermosísima historia cultural, a veces triste, pero como toda familia con más gozos al final que tristezas. La unión de dos universidades que tienen que buscar antes que nada ese bien común, que es el bien común de las personas es en lo que todos somos comunes, es lo principal de los bienes comunes.

Efectivamente es un convenio, es un convenio que nos hace un marco, es un convenio marco, que déjenme jugar con la palabra, que nos marca ruta, que

nos marca caminos, hoy hemos podido hacer cosas muy valiosas, algunas de ellas ya se las comentaba yo antes de este encuentro y creo que a partir de este camino como ambas universidades podemos generar que este mundo siga entendiéndose un poco mejor.

Para nosotros, una Universidad muy joven, tenemos apenas 57 años nada más de existencia, sin embargo, nos sentimos muy honrados de ser albergados en el seno, en la mente y en el corazón de esta gran universidad, que es la Universidad de Salamanca y que sin duda nos permitirá también a nosotros ser compartidores de todos los bienes culturales, humanos que esta universidad suma.

--ooOoo--